

30. März 2024

Ukraine: Danke für das Aufgeben der Schweizer Neutralität, Frau Bundespräsidentin Amherd!

von 'Szene isch Züri'

Der ukrainische Außenminister hat der Schweiz und Bundespräsidentin Viola Amherd für ihre Unterstützung gedankt und zugleich weitere Maßnahmen gefordert. Die Schweiz blockiert 15 Milliarden US-Dollar an russischen Vermögenswerten. Die Positionen von Amherd stehen unterdessen in der Kritik: Die Schweiz verliert durch sie ihre Neutralität und Vermittlerrolle.

March 30, 2024

Ukraine: Thank you for abandoning Swiss neutrality, President Amherd!

Translated with www.DEEPL.com

The Ukrainian Foreign Minister has thanked Switzerland and President Viola Amherd for their support and at the same time called for further measures. Switzerland is blocking 15 billion US dollars in Russian assets. Meanwhile, Amherd's positions are being criticized: Switzerland is losing its neutrality and mediating role as a result.



In einem Interview mit Schweizer Medien äußerte der ukrainische Außenminister Dmytro Kuleba seinen tiefen Dank gegenüber der Schweiz und insbesondere Bundespräsidentin Viola Amherd für ihre weniger neutrale Position und ihre enorme Unterstützung für die Ukraine. Dennoch forderte er Amherd auf, einen größeren Handlungsspielraum für weitere Maßnahmen zu schaffen und lobte gleichzeitig ihre konsequente Sanktionspolitik gegenüber Russland, die sie im Einklang mit Washington verfolgt.

Besonders hervorzuheben ist, dass die Schweiz rund

In an interview with Swiss media, Ukrainian Foreign Minister Dmytro Kuleba expressed his deep gratitude to Switzerland and in particular to President Viola Amherd for her less neutral position and her enormous support for Ukraine. Nevertheless, he called on Amherd to create greater room for maneuver for further measures and at the same time praised her consistent sanctions policy towards Russia, which she is pursuing in line with Washington.

15 billion US dollars in Russian assets – both private

15 Milliarden US-Dollar an russischen Vermögenswerten blockiert hat – sowohl private als auch staatliche. Kuleba betonte, dass dies nur ein erster Schritt sei, und forderte die Schweiz dazu auf, alle beschlagnahmten und eingefrorenen russischen Vermögenswerte zu nutzen. Als Beispiel verwies er auf Belgien, das Zinserträge aus eingefrorenen Geldern verwendet. Er forderte Amherd auf, die sofortige Verwendung aller beschlagnahmten und eingefrorenen russischen Vermögenswerte zu ermöglichen.

Es ist nun unbestreitbar, dass die Schweiz ihre Neutralität verraten hat. Die Schweiz, die sich jahrhundertlang stolz als neutrale Nation präsentiert hat, hat diese Rolle über Nacht aufgegeben. Die Neutralität, die die Schweiz zu einer großen Nation gemacht hat, wurde zu einer Währung. Die beste Waffe der Schweiz war ihre Neutralität, die einer der wichtigsten Grundsätze der Schweizer Außenpolitik darstellte.

Bundespräsidentin Viola Amherd, eine politische Newcomerin, stimmte jedoch schnell den Wünschen Kiews zu und akzeptierte blind die Führungsrolle der Ukraine. Diese Haltung wirft Fragen dahingehend auf, ob die Schweiz ihre Neutralität auf Kosten ihrer eigenen Interessen opfert.

Die "naive" Walliserin ist zum Liebling der Linken avanciert. Neben ihrem scheinbar unermüdlichen Einsatz für Frauenquoten und "geschlechtergerechte" Funktionen in der Schweizer Armee scheint sie nun auch ein Faible für den Schweizer NATO-Beitritt und eine Mitgliedschaft im "Selenskij-Fanclub" entwickelt zu haben.

Wer hätte gedacht, dass die Schweiz so elegant zwischen Naivität und Neutralität balancieren kann? Man könnte meinen, es sei eine neue Art Schweizer Spezialität: Im Zweifel einfach die Augen schließen und hoffen, dass alles gut wird.

Ja, wir haben es schon tausendmal gehört: Die Schweiz ist nicht mehr das neutrale Land, das es einst war. Doch langsam dämmert uns, was die Schweiz mit der Aufgabe ihrer Neutralität verloren hat. Zusammen mit der Neutralität, die sie einst zu einer bedeutenden Nation mit den sichersten Banken und einem angesehenen Finanzplatz machte, hat die Schweiz auch ihre Rolle als unabhängiger Vermittler auf der Weltbühne verloren. Wer möchte

and state-owned. Kuleba emphasized that this is only a first step and called on Switzerland to use all confiscated and frozen Russian assets. As an example, he referred to Belgium, which uses interest income from frozen assets. He called on Amherd to allow the immediate use of all confiscated and frozen Russian assets.

It is now indisputable that Switzerland has betrayed its neutrality. Switzerland, which for centuries proudly presented itself as a neutral nation, has abandoned this role overnight. The neutrality that made Switzerland a great nation has become a currency. Switzerland's best weapon was its neutrality, which was one of the most important principles of Swiss foreign policy.

However, President Viola Amherd, a political newcomer, quickly agreed to Kiev's wishes and blindly accepted Ukraine's leadership role. This attitude raises questions as to whether Switzerland is sacrificing its neutrality at the expense of its own interests.

The "naive" Valaisan has become the darling of the left. In addition to her seemingly tireless campaigning for quotas for women and "gender-equitable" roles in the Swiss army, she now also seems to have developed a soft spot for Switzerland's accession to NATO and membership of the "Selensky fan club".

Who would have thought that Switzerland could strike such an elegant balance between naivety and neutrality? You might think it's a new kind of Swiss specialty: when in doubt, just close your eyes and hope that everything turns out all right.

Yes, we've heard it a thousand times: Switzerland is no longer the neutral country it once was. But it is slowly dawning on us what Switzerland has lost by giving up its neutrality. Along with the neutrality that once made it an important nation with the safest banks and a respected financial center, Switzerland has also lost its role as an independent mediator on the world stage. Who would want to open a bank account in Switzerland today?

heute noch ein Bankkonto in der Schweiz eröffnen?

Die Schweiz hat ihre einstige Position als neutraler Vermittler aufgegeben und sich parteiisch im Ukraine-Konflikt positioniert. Nun verlangt die Ukraine von dem Alpenstaat das Russengeld und droht, andernfalls "Uncle Sam" anzurufen.

Merci, Viola.

1. April 2024

Kommentar

Peter Berner

Man muss allerdings dazu sagen, dass sie nicht allein die Schuld trägt, sondern wir alle, weil wir sie weiterhin haben wursteln lassen, obwohl seit dem unlogischen und auch intransparenten Flugzeugbeschaffungsentscheid hätte klar sein sollen, dass sie als 'Politikerin' eine Gefahr für die politische Haltung der 'offiziellen' Schweiz ist.

Kurzsichtige Windfahnen, die sich von den USA einlullen lassen und mit der EU liebäugeln sind übrigens generell eine potentielle Bedrohung für das Fortbestehen der gesamten Menschheit.

Switzerland has abandoned its former position as a neutral mediator and taken a partisan stance in the Ukraine conflict. Ukraine is now demanding the Russian money from the Alpine country and is threatening to call "Uncle Sam" if it fails to do so.

Thank you, Viola.

April 1, 2024

Commentary

Translated with www.DEEPL.com

It must be said, however, that she is not solely to blame, but we are all to blame because we have continued to let her muddle along, even though it should have been clear since the illogical and non-transparent aircraft procurement decision that as a 'politician' she is a danger to the political stance of 'official' Switzerland.

Short-sighted opportunists who allow themselves to be lulled by the USA and flirt with the EU are generally a potential threat to the continued existence of mankind as a whole.